

## Mitsubishi-Fantreffen in Deutschland an der Elbe

**Mitsubishi-Fans haben sich am vergangenen Wochenende zum elften Mitsubishi-Elbetreffen in Pretzsch an der Elbe getroffen. Seit 2005 findet hier im Juni das größte Treffen der deutschen Mitsubishi-Szene statt. Rund 320 Fahrzeuge waren dabei. Traditionell fahren am Samstagabend Oldtimer, Exoten und Alltagsautos mit den drei Diamanten als längste Diamantenkette durch die Umgebung von Pretzsch.**

Bei der Aktion „Alt gegen Neu“ konnten die Teilnehmer des Treffens am Mitsubishi Showtruck ihren alten Verbandskasten gegen ein neues Erste Hilfe Set kostenlos tauschen. Die ausgetauschten alten Erste-Hilfe-Kästen, wurden nach der Aktion an des Rote Kreuz Wittenberg für die Nachwuchsschulung übergeben. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Jutta Mantei, Pressesprecherin des DRK Wittenberg beim Verbandkastentausch.

---